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ATA Nº 01 — 1º Reunião Ordinária 2023

Aos dez dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e três, às catorze horas, a primeira reunião Ordinária do

ano de 2023 do Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural, com a participação dos conselheiros:

Representantes da Prefeitura Municipal: Antonio Pedro Pezzuto Junior e Claudineia Romanzini Delfino,

Representante da Coordenadoria de Assistência Técnica Integral: Galdino Flávio de Almeida Filho. Representante
do Escritório de Defesa Agropecuária da Coordenadoria de Defesa Agropecuária: Acácio Romoaldo Assoni

Rodrigues. Representante da Cooperativa de Produtores Rurais de São José do Rio Preto: Ronaldo Aparecido
Roversi e como ouvinte Ana Carolina Costa Aloi Vian, agente administrativo da Secretaria Municipal de Agricultura e

Abastecimento. A reunião foi aberta pelo Secretário Municipal de Agricultura e Abastecimento, Sr. Antonio Pedro

Pezzuto Junior, que iniciou os trabalhos e partiu para a pauta “Aprovação de aplicações financeiras do Fundo de

Desenvolvimento Agropecuário (FDA)”. Foram apresentados os relatórios Arrecadação 2022, com informações do

valor arrecadado no período, Controle Arrecadação Fundo, com o movimento consolidado e o saldo disponível para
aprovação (R$ 262.667,07) a ser analisada: Contrapartida MAPA — retroescavadeira, compostador, carreta e

colhedora de forragem (R$ 181.220,00). O Sr. Secretário explicou o repasse que o Estado fez para o município,

tornando assim a Fazenda Piedade (Antigo IPA) parte da administração municipal. Apresenta a proposta do Estado

que deixa o IPA por cinco anos em poder da administração municipal com a indicação de que todo o espaço seja

aproveitado pelo Município. Expõe o tamanho da fazenda de 100 hectares e explica a divisão de áreas para as

diversas secretarias do Município. Informa que a reforma será administrada pela Secretaria de Obras. Informou que

projeta a mudança de alguns departamentos desta Secretaria para a área do IPA, tais como CPTT. Quanto a sobra do

saldo do valor disponível para aprovação solicitou autorização para que tais recursos possam ser utilizados nos

diversos departamentos da Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento, conforme a necessidade, em

obras, reformas, manutenção, aquisição de materiais e equipamentos, deixando-os pré-aprovados e zerando o saldo

existente. Os conselheiros participantes analisaram as informações e aprovaram por unanimidade a aplicação dos

recursos do FDA. Sem mais para discutir, o Sr. Pedro deu por encerrada a reunião convidando os conselheiros para

uma visita a área do antigo IPA, agradecendo a participação de todos e eu, Ana Carolina Costa Aloi Vian, lavrei a

presente ata.
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